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令和５年５月小矢部市教育委員会定例会会議録 

 

１ 開催日時及び時間   令和５年５月25日（木） 

開会 午前10時00分 

閉会 午前10時50分 

 

２ 出席委員 １番 栢元 剛（教育長）  ２番 石野 昌一  ３番 塚崎 志津江 

       ４番 前田 智嗣      ５番 笹島 康代 

 

３ 説明員  教育委員会事務局長  野澤 正幸 

       教育総務課長     瀧田 将一郎 

文化スポーツ課長   高田 泰成 

こども家庭課長    橋本 里美 

教育センター所長   上田 昌寛 

給食センター所長   砂田 克宏 

職務のため会議に出席した職員    教育総務課課長補佐  梶 拓朗 

                  教育総務課指導主事  沼田 勉 

                  教育総務課主任    谷敷 裕登 

 

４ 議事日程 

日程第１ 会議録署名委員の指名について 

日程第２ 会議録の承認について 

日程第３ 教育長の業務について 

日程第４ 承認第３号 専決処分事項の承認について 

      専決第３号 令和５年５月小矢部市議会臨時会に付議する予算に対する意見につ 

いて 

 

報告事項 

１ 令和５年度全国体力・運動能力、運動習慣等調査の実施について 

２ 夏季休業中の学校閉庁日の設定について 

３ 公益財団法人クロスランドおやべの経営状況報告について 

４ 公益財団法人小矢部市体育協会の経営状況報告について 
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５ 議事の内容   

教育長 

 

 

 

 

教育総務課課長補佐 

 

教育長 

 

 

（開会宣言並びに３名が出席し定足数を満たしていることにより会議の成立を宣

言） 

日程第１ 会議録署名委員について４番前田委員を指名いたします。 

 日程第２ 前回の会議録の承認について説明をお願いします。 

 

（日程第２ 会議録の承認について説明） 

 

 ４月定例会の会議録については、ご承認いただいたものとして処理させていただ

きます。 

 

教育長 

 

 

 

教育長 

 

塚崎委員 

 

 

 

教育長 

 次に、日程第３「教育長の業務について」報告させていただきます。 

 

 （日程第３ 教育長の業務報告及び予定について説明） 

 

ここまでの説明について、何かご意見ご質問はありませんか。 

 

小中学校の運動会の様子を見に行きましたが、多くの方から「今年から孫の様子

をしっかり見ることができる」という声がありました。また、中学校の先生からは

「生徒は短い期間で一生懸命練習などを頑張っていた」という声がありました。 

 

蟹谷小学校以外は運動会を完了したとのことですが、確かに、短い期間の中で工

夫して実施しているという現状です。 

他に何かご質問ありますでしょうか。 

 

教育長 

 

 

文化スポーツ課長 

 

教育長 

 

石野委員 

 

事務局長 

 

 

教育長 

 

無いようですので、次に、日程第４ 議案に入ります。「承認第１号 専決処分事

項の承認について」説明をお願いします。 

 

（承認第１号について説明） 

 

ただいまの説明について、何かご意見ご質問はありませんか。 

 

全額国の補助ということですが、全国一律で補助単価が決まっているのですか。 

 

市町村によって補助金額や方法に違いがあります。本市独自に試算したもので補

助金額を決定しています。国から補助金額の指示があったものではありません。 

 

昨年度と同様、国から補助金額の全体枠が通知されており、燃料費対策の補助金

などと併せて、今回の給食費の補助金が可決されました。 

 

 他に何かご質問ありますか。 

 

教育長 

 

 

教育総務課長 

 

教育長 

 

無いようですので、報告事項に移ります。最初に、報告事項１「令和５年度全国

体力・運動能力、運動習慣等調査の実施について」説明をお願いします。 

 

（報告事項１について説明） 

 

ただいまの説明について、何かご意見ご質問はありませんか。 

 

教育長 

 

 

無いようですので、次に、報告事項２「夏季休業中の学校閉庁日の設定について」

説明をお願いします。 
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教育総務課長 

 

教育長 

 

（報告事項２について説明） 

 

 ただいまの説明について、何かご意見ご質問はありませんか。 

教育長 

 

 

文化スポーツ課長 

 

教育長 

 

無いようですので、次に、報告事項３「公益財団法人クロスランドおやべの経営

状況報告について」説明をお願いします。 

 

（報告事項３について説明） 

 

 ただいまの説明について、何かご意見ご質問はありませんか。 

 

教育長 

 

 

文化スポーツ課長 

 

教育長 

 

石野委員 

 

 

文化スポーツ課長 

 

教育長 

 

 

塚崎委員 

 

 

 

事務局長 

 

無いようですので、次に、報告事項４「公益財団法人小矢部市体育協会の経営状

況報告について」説明をお願いします。 

 

（報告事項４について説明） 

 

ただいまの説明について、何かご意見ご質問はありませんか。 

 

繰越金がいくらか分かりません。別でプールされているようであれば、その金額

を教えていただきたいです。 

 

委員ご指摘の通り、本様式では繰越金が不透明です。 

 

一度確認して、次回報告します。 

事務局からの報告は以上となりますが、他に何かご意見ご質問はありませんか。 

 

 市ホームページに掲載されている「おやべGIGAスクール構想ver3」のPDFファイル

が２箇所ほど途切れており、見えづらくなっています。また、小中学校の学校行事

について、今までは１枚で印刷出来ていたが、複数枚での印刷となってしまいます。 

 

 ホームページシステムを変更したことが影響している可能性があります。 

 確認してみます。 

 

教育長 

 

 

最後に、次回定例会は、令和５年６月29日（木）午前10時00分を予定しています。 

 

以上をもって閉会します。 

 

  

以上、小矢部市教育委員会会議規則第18条第2項の規定により署名する。 

 

   令和  年  月  日     

 

          小矢部市教育委員会   教 育 長 

 

 

                      署名委員 

 

 

                                            作 成 者 


